
Mariana sob chamas: ação rápida da
prefeitura e bombeiros evita tragédia maior
em meio a queimadas criminosas

 

O prefeito  de  Mariana,  Celso  Cota,  com a  presença  do  secretário  de  meio  ambiente,
Anderson Aguilar, e da secretária de segurança publica, Marta Guido, participaram de uma
coletiva de imprensa na manhã de hoje (03) no gabinete do prefeito.

O prefeito  de Mariana,  Celso Cota,  abordou a grave situação das queimadas que têm
atingido a cidade e a região do sudeste. Ele destacou o esforço conjunto das autoridades
locais e estaduais no combate aos incêndios, com ênfase na atuação da Secretaria de Obras,
SAAE  e do Corpo de Bombeiros Militar. Falou também Decreto Municipal que também
autoriza o Poder Executivo a adiar eventos que possam gerar grandes aglomerações, como
shows, com foco em evitar riscos adicionais à segurança pública. 

 

Ação conjunta com o Corpo de Bombeiros

"A Secretaria de Obras, em conjunto com o Serviço Autônomo de Água e Esgoto (SAAE),
está atuando desde os primeiros momentos em que os incêndios começaram, especialmente
na área do Matadouro, onde ocorreu o fogo mais significativo," afirmou o prefeito. Ele
destacou que o incêndio naquela região foi criminoso, atingindo uma mata extremamente
seca e densa, com árvores robustas e vegetação rasteira seca.

 



Imagem da Internet (Crédito para o autor)

"Com mais de 130 dias sem chuva, o fogo se propaga a uma velocidade muito grande,
principalmente quando há ventos fortes. Isso torna o combate extremamente difícil. Se não
fosse pela intervenção do SAAE, do Corpo de Bombeiros e da nossa equipe da Guarda
Municipal, as perdas seriam irreparáveis," disse Cota.

Ele também elogiou a bravura das equipes no combate ao incêndio, especialmente a atuação
do tenente Luciano, que liderou as ações na área do clube de tiro Sniper, onde as chamas
quase causaram uma tragédia. "Foram enviados dois caminhões-pipa imediatamente, e a
presença contínua da Guarda Municipal foi crucial para proteger a área," acrescentou.

 

Colaboração e Esforços Conjuntos

Cota ressaltou que as ações de combate aos incêndios em Mariana não são diferentes do
que está acontecendo em outras regiões do estado, como Ouro Preto, Nova Lima, e a região
metropolitana de Belo Horizonte.  Ele destacou a colaboração entre diversas entidades,
incluindo  a  Habitat,  a  Associação  Mineira  de  Defesa  Ambiental  (ANDA),  e  a  recente
contratação da Brigada Municipal  de Bombeiros  Voluntários  de Mariana,  graças a  um
decreto de emergência.

"Estamos com quase 50 pessoas em campo diariamente, seguindo a orientação do Corpo de
Bombeiros e monitoradas por drones. O trabalho é árduo, mas estamos fazendo tudo o que
está ao nosso alcance," afirmou.

A Fumaça causa doenças respiratorias 

 

Pergunta de Roberto Verona – Território Notícias (feita remotamente)

Durante a coletiva de imprensa, Roberto Verona, do portal Território Notícias, enviou sua
pergunta de forma remota ao prefeito Celso Cota. Roberto questionou o status do contrato
da Brigada de Bombeiros Civil de Mariana, mencionando que havia informações de que o



contrato estaria sem renovação. Ele perguntou diretamente ao prefeito:

"Prefeito Celso Cota, sabemos que Mariana conta com uma Brigada de Bombeiros Civil,
mas, segundo informações, o contrato dessa brigada estaria sem renovação. Gostaria de
saber se esse contrato foi ou não renovado? Se sim, por quanto tempo e em qual data ele foi
assinado?"

 

Resposta do Prefeito Celso Cota

O prefeito iniciou sua resposta reforçando o empenho das equipes desde o momento em que
os primeiros focos de incêndio foram detectados em Mariana. Ele destacou a atuação do
Tenente Luciano do Corpo de Bombeiros Militar, que lidera os esforços no combate às
queimadas, com apoio das equipes do Serviço Autônomo de Água e Esgoto (SAAE), do Sasu,
e da Guarda Municipal.

 

Celso  Cota  destacou  a  gravidade  da  situação  das  queimadas,  que  afetam não  apenas
Mariana, mas também boa parte do estado de Minas Gerais e outras regiões do sudeste. Ele
comparou a situação em Mariana com o que está acontecendo em São Paulo, que, apesar de
ser um estado com grande potencial econômico, enfrenta dificuldades similares no combate
aos incêndios devido à prolongada estiagem.

 

 

Quanto à pergunta específica sobre a Brigada de Bombeiros Civil, o prefeito confirmou que
o contrato foi renovado, mencionando que o processo foi possibilitado por um decreto de
emergência  assinado recentemente.  Este  decreto  não  apenas  permitiu  a  renovação do
contrato, mas também a contratação da Brigada Municipal de Bombeiros Voluntários de
Mariana. No entanto,  ele não especificou a data exata da assinatura do contrato ou o
período de renovação, mas garantiu que a situação está sendo devidamente monitorada e
que as medidas necessárias foram tomadas para garantir a atuação da brigada.

 



Cota finalizou ressaltando a importância do voluntarismo em momentos críticos como o que
a cidade enfrenta, embora reconheça a necessidade de garantir estabilidade financeira para
os trabalhadores envolvidos no combate às chamas.
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